
— Александр, с какой целью при-
ехали в карельскую здравницу?
— Очень много слышал от друзей 
и коллег восторженных отзывов 
о «Киваче» и тоже решил приехать 
сюда на разведку. Первое, что 
впечатляет, — это сосновый бор, 
озеро и потрясающий воздух. 
— Какие положительные момен-
ты отметили для себя?
— Это первоклассная клиника. 
И то ощущение, которое ты по-
лучаешь на выходе из программы 
детокса, — небо и земля с тем со-
стоянием, с которым ты сюда при-
ехал.

Второй момент — то, чем «Кивач» от-
личается от других клиник, — здесь 
можно пройти огромное количество 
процедур конкретно по твоей проб-
леме. И это невероятно здорово! 
Это огромнейший плюс клиники, 
и вызывает только уважение.
— Вы в «Киваче» пробыли неделю. 
О каких результатах детокс-про-
граммы уже можете говорить?
— Чем мне вообще понравился «Ки-
вач»: получается, что за эту неде-
лю ты действительно проходишь 
очистку организма и совершенно 
по-другому начинаешь себя чув-
ствовать. Я уже не говорю о том, 

что слетает ненужный вес, уходит 
всякая грязь из организма и так да-
лее. 
— Какие ощущения испытываете 
здесь?
— Ты отдыхаешь, отдыхает голова, 
отдыхают мозги. Я телевизор ни 
разу не включал. Желательно еще 
телефон дома оставить, это вооб-
ще было бы идеально. 
— Будете рекомендовать клинику 
«Кивач» своим знакомым?
— Пока я здесь, я уже позвонил эн-
ному количеству своих друзей и 
сказал: «Ребята, надо все бросать — 
и ехать в “Кивач”, не пожалеете!»
— Планируете ли приехать сюда 
еще? Один или с родными?
— Я все это увидел и подумал: обя-
зательно — вот даю себе слово! — 
обязательно когда-нибудь мы сюда 
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покажу. То есть понятно, что хочет-
ся поделиться чем-то очень хоро-
шим именно с близкими людьми. 
Это как раз такое место.

— Павел, рады снова видеть вас 
в Карелии, расскажите о своих впе-
чатлениях.
— 12 лет назад я был первый раз 
в «Киваче» и вообще на деток-
се. Я тогда не совсем понял свои 
впечатления. Но! Когда я приехал 
сейчас, в этот раз, я вам скажу — 
я в таком восторге нахожусь. Я не 
рассчитывал на такое свое со-
стояние и такое чувство восторга. 
Правда. Я в каком-то супервооду-
шевленном состоянии, потому что 
в других местах, я помню, мы го-
лодали, чистились, но что-то я вя-
ленький был какой-то, сдутый, как 
лимон. А здесь — не знаю, в чем 
дело… В общем, я в совершенней-
шем воодушевлении от пребывания 
в «Киваче». 

— В чем для вас важность очищения 
организма?
— Детокс — это не только про сни-
жение веса. У меня как бы нет 
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нужно пару раз не поесть вовре-
мя — и все, я сразу худею. Но я осо-
знанно понимаю, что надо чистить 
свой организм время от времени. 
Последний раз я это делал два года 
назад. Полученный результат меня 
вдохновляет на дальнейшие подви-
ги, придает силы.
— Что вы можете рассказать о пре-
бывании здесь? 
— Мы приехали сюда с товарищем, 
сделали полный чек-ап организма. 
У него нашли кучу каких-то боля-
чек, проблем… Он, испуганный, 
сразу бросил курить! Вдруг! (Сме-

ется.) Товарищу 36, а ему говорят: 
на пятьдесят ваш возраст, по ис-
следованиям, а запаса организма 
осталось на двенадцать процентов. 
Он в шоке. Нашли у него бляшку 
на ноге, а он думал, что у него там 
просто синяк непроходящий. Тут 
же в клинике помимо всего проче-
го есть операционная, и у него взя-
ли и вырезали эту бляшку. В «Ки-
ваче» очень комплексный подход 
к оздоровлению. 
— В чем заключается этот ком-
плексный подход? 
— Обследуют и лечат все: печень, 
почки, сердце, мозг, сосуды… Об-
ретаешь мужскую силу, мужскую 
гармонию… Где еще можно оздоро-
виться, сбросить лишнее и пройти 
полностью обследование? Я думаю, 
что мало таких мест. 
— Будете своим друзьям совето-
вать клинику «Кивач»?
— Мало того, что я буду каждый 
год сюда приезжать, это абсолютно 
точно, я всем своим друзьям-това-
рищам с восторгом рассказываю 
о своем пребывании здесь.
Искусство для меня — это всегда 
форма и содержание, никогда одно 
без другого. И здесь, в «Киваче», 
я это нашел, именно сочетание фор-
мы и содержания. И всем и каждо-
му я говорю: «Ребята, приезжайте 
в “Кивач”».

Более 25 лет клиника занимается очищением организма (детоксом) по специально разработанным про-
граммам, она специализируется на интегративной медицине и была признана «Лучшей Detox*** и Anti 
Age** клиникой» (премия Aurora Beauty & Health European Awards 2014). Здесь применяются передовые 
подходы к диагностике и лечению, включая вегеторезонансное тестирование, гемосканирование, спек-
тральную фототерапию, квантовую эндовазальную терапию, лимфотропную терапию. 

Клиника «Кивач» получила 
звание «Признанное совер-
шенство 5 звезд» по между-
народной модели EFQM. 
Это означает, что в клинике 
процессы обслуживания, лечения, развития, 
планирования и управления инновациями орга-
низованы совершенно и соответствуют образу 
идеальной модели Европейского фонда управ-
ления качеством. 

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМА КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

Клиника «Кивач»: 186202, Республика 
Карелия, Кондопожский р-н, с. Кончезеро

8 (800) 100-80-30
www.kivach.ru

Очищение организма под контролем профессионалов — действенный 
путь к безупречной фигуре, здоровому телу и духу. В карельском центре 
интегративной медицины — знаменитой клинике «Кивач» — разработана 
и уже более 25 лет применяется результативная методика детоксикации 
организма на клеточном уровне, которая является важнейшим этапом ком-
плексного подхода к оздоровлению организма человека. Недавно в клини-
ке побывал известный российский актер театра и кино Павел Деревянко. 

ПАВЕЛ ДЕРЕВЯНКО:

«ЭТО МЕНЯ ВДОХНОВЛЯЕТ 
НА ДАЛЬНЕЙШИЕ ПОДВИГИ»

Активное долголетие — это та цель, к которой стремится каждый 
в современном мире. И ни для кого уже не секрет, что именно здоро-
вье оказывает решающее влияние на продолжительность жизни. Мно-
гие для восстановления своих сил и продления молодости выбирают 
центр интегративной медицины — знаменитую карельскую клинику 
«Кивач», где уже многие годы применяются результативные программы 
детоксикации организма на клеточном уровне. Своими впечатлениями 
о «Киваче» поделился известный российский актер, продюсер, режис-
сер Александр Робак.

АЛЕКСАНДР РОБАК:

«ЭТИМ ХОЧЕТСЯ ПОДЕЛИТЬСЯ 
ИМЕННО С БЛИЗКИМИ ЛЮДЬМИ»

Recognised for Excellence
5 Star - 2019

* Клиника «Кивач». Лауреат в номинации «Лучшая Detox*** клиника», «Лучшая Anti Age** клиника». Премия Aurora Beauty & Health European Awards. **Антивозрастная. ***Детокс. 
****Обследование. Услуги по профилю «Пластическая хирургия» предоставляются ООО «Кивач Эстетик плюс». Лицензия ЛО-10-01-001336 от 4 марта 2020 г. Не является публичной офертой. /kivachclinicРЕКЛАМА


